

Die Blunker Feuerwehr

Schaukasten und digitaler Bilderrahmen

Wir, die Blunker Feuerwehr, haben uns Gedanken gemacht, wie wir neue Mitglieder in unsere Einsatzabteilung und auch in die für uns zuständige Jugendfeuerwehr Groß Rönnau bekommen. Bei den Überlegungen haben wir festgestellt, dass über unsere Aktivitäten in der Gemeinde wenig bekannt ist. Unser Gerätehaus befindet sich mitten in der Gemeinde direkt neben der Bushaltestelle. Von der Bushaltestelle fahren die Kinder und Jugendlichen jeden Tag zur Schule. Auch der Kindergarten ist gleich nebenan, somit kommen auch Eltern am Gerätehaus vorbei. Die Frage war: „Wie kriegen wir möglichst viel Aufmerksamkeit und Interesse an der Arbeit der Feuerwehr?“ Beim Befragen junger und alter Kameraden kam heraus, dass ein Schaukasten am Gerätehaus eine super Idee wäre.

In den Schaukasten sollen der Dienstplan, Kontaktdaten der Blunker Wehr, Kontaktdaten der Jugendfeuerwehr, Einladungen zu Feuerwehrveranstaltungen, Plakate, Presseberichte und usw. gestellt werden.



Der Schaukasten ist links neben der Eingangstür montiert worden.

Danach kam eine junge Kameradin, die vor kurzem an dem Lehrgang für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit teilgenommen hat, auf den Vorstand zu. Sie sagte uns, sie würde gerne zusätzlich zu den Berichten, die sie schreibt, auch Bilder von Diensten, Einsätzen und Veranstaltungen machen. Daraufhin kam uns die Idee, zusätzlich zum Schaukasten noch einen digitalen Bilderrahmen anzubringen. In dem digitalen Bilderrahmen werden aktuelle Bilder und Videos, aber auch Bilder aus der Vergangenheit gezeigt.



Mittlerweile haben wir ein Team von Kameraden und Kameradinnen, das sich um dieses Projekt kümmert und einmal im Monat neue Bilder, Videos und Berichte zusammenstellt.

Wir danken dem LFV SH –insbesondere Holger Bauer- für die Unterstützung und Förderung des Projekts.

Die Bluncker Feuerwehr